

Pressemitteilung

**20.000 Euro Weihnachtsspende von
Kreissparkasse und Landratsamt**

Böblingen, 6. Dezember 2023 – Anlässlich des Nikolaustags besuchten Vertreter der Kreissparkasse Böblingen und des Landratsamts die fünf Tafeln im Kreis und übergaben eine Weihnachtsspende in Höhe von jeweils 4.000 Euro sowie gut gefüllte Lebensmittelkisten mit Obst, Gemüse und Eiern. Zudem halfen die Spendenüberbringer beim Verkauf der Lebensmittel mit.

„Immer mehr Menschen sind auf den Besuch der Tafeln angewiesen, um sich und ihre Familien zu ernähren. Vor allem die gestiegene Inflation und die zunehmende Zahl an Menschen, die bei uns Schutz vor Krieg und Verfolgung suchen, sind hierfür ursächlich. Um die Tafeln bei ihrer wichtigen Arbeit zu unterstützen, verzichteten die Mitarbeitenden der Kreissparkasse Böblingen deshalb auf die Weihnachtsgeschenke ihres Arbeitgebers und spendeten den Betrag in Höhe von 10.000 Euro“, sagte Personalratsvorsitzender Dietmar Brösamle.

Der Vorstand der Kreissparkasse – Michael Fritz, Oliver Braun und Markus Linha – ergänzte diesen Betrag um 6.000 Euro. Diese Summe kam zustande, da auch 2023 aus Gründen der Nachhaltigkeit auf den Versand von Weihnachtskarten verzichtet wurde.

Mit weiteren 4.000 Euro beteiligte sich der Landkreis Böblingen an der Aktion. „Unsere Tafeln leisten einen wertvollen Beitrag für unser Gemeinwesen und helfen dort, wo Hilfe dringend gebraucht wird. Dies wollen wir mit unserer Spende unterstützen. Danke an alle, die sich dort ehrenamtlich engagieren“, sagte der Dezernent

für Jugend und Soziales Dusan Minic als Vertreter des Landkreises bei seinem Besuch des Tafelladens in Weil der Stadt.

Bilder:



Michael Fritz (2.v.r.) – unterstützt vom Geschäftsbereichsleiter Privatkunden für Sindelfingen und Böblingen Frank Fausel (rechts) – im Sindelfinger Marktlädle.



Personalratsvorsitzender Dietmar Brösamle (2.v.l.) war gemeinsam mit Uli Marquart, dem Herrenberger Geschäftsbereichsleiter Privatkunden (links), bei der Tafel in Herrenberg.



Oliver Braun (rechts) engagierte sich bei der Böblinger Tafel in der festen Burg und brachte neben dem Spendenscheck auch Lebensmittelkisten mit.



*Markus Linha (links) war gemeinsam mit dem dortigen Geschäftsbe-
reichsleiter Privatkunden Steffen Killian (rechts) bei der Leonberger Tafel.*



Sozialdezernent Dusan Minic überreichte als Vertreter des Landkreises einen Scheck an die Tafel in Weil der Stadt. Auf dem Foto ist Dusan Minic mit der Leiterin der Weil der Städter Tafel e.V. Diana Jourdan (3.v.l.) und dem Team der Ehrenamtlichen zu sehen.

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.138 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 29 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de